

AV-Männerchor und Jung-
AV. Oberbürgermeister Dr.
Arnulf Klett brachte Grüße
und Glückwünsche der Stadt
Stuttgart und der Vereinsvor-
sitzende Dr. Georg Fahrbach
wurde zum Ehrenmitglied der
Ortsgruppe ernannt.

Im Hospitalhof wurde am
26. Oktober 1968 das 75-jäh-
rige Bestehen der Ortsgrup-
pe gefeiert. Chor und Orches-
ter der Ortsgruppe boten
ein festliches Konzert unter
der Leitung von Dr. Helmut

Schühle. Die Festansprache
hielt Dr. Georg Fahrbach.

Das 90-jährige Jubiläum
der Ortsgruppe fand am 15.
Oktober 1983 in der Fest-
halle der Albschule in Stutt-
gart-Degerloch statt. Prof.
Dr. Helmut Schönamsgru-
ber hielt die Festansprache,
vom Albvereinschor und ei-
nem Kammerorchester unter
der Leitung von Dr. Helmut
Schühle festlich umrahmt.
Das Fest der 100 Jahre Orts-
gruppe Stuttgart wurde im

Straßenbahnerwaldheim in
Stuttgart-Degerloch am 3. Ap-
ril 1993 gebührend gefeiert.

Nun besteht die Ortsgrup-
pe 125 Jahre! Möge sie in
der Großstadt Stuttgart auch
in den nächsten Jahren Wan-
derfreundinnen und Wan-
derfreunde finden, die enga-
giert mit- und weitermachen.
Denn:

*Der gemeinsame
Wander-Weg ist das Ziel.*



Bärenschlössle mit Bärensee
Foto: Rudolf Schwämmle